

# 子ども会議新聞

## そうだ！図書館へ行こう！

一学期が始まって一週間が経ちましたが、夏休みモードから切りかわりましたか。運動会に向けて練習をしている学校もあると思います。まだまだ暑い日が続きますので、熱中症などにならないよう十分気をつけてください。

七月十七日（日）に香美市中央公民館で、「香美市の図書館を考えよう会」が開催されました。小學生から大人まで、約四十人が集まり、新しくできる図書館についていろいろな意見を出し合いました。

香美市子ども会議「リフオームチーム」もハ名参加しました。みなさんからのアンケートをもとに参加したので、子どもの意見として、いろいろな意見が言えてよかったです。

今回は、図書館が好きな人がたくさん集まっていろいろな意見が出ていたけれど、今度の会は、今はあまり図書館を利用していない人にも参加してもらい、話を聞いて香美市のみんなが図書館を利用できるようにしたいです。

自分にはない考え方や自分と同じことを考えている人の意見が聞けてよかったです。自分たちの意見が通じて、新図書館が楽しい図書館になればいいなど思います。

みんなが「そうだー図書館へ行こう！」と思うような図書館づくりに向けて、香美市のみさんで話しましょう。参加したメンバーの感想です。

No.10  
H28.9.9発行

香美市教育委員会  
作成



### 図書館を視察してきました

八月五日、香美市子ども会議「リフオームチーム」と子ども司書の計十七人で、日高村立図書館といの町立図書館へ視察に行きました。香美市に新しい図書館を建てるために、他市町村の図書館の工夫している所を参考にさせてもらいました。

日高村立図書館は、七月十七日に新しくオープンしたばかりで、入口を入れると木の香りがしました。室内は明るく、見やすく本が並べられていました。また、小さな子どもたちが集中して本が読めるようなスペースもありました。

いの町立図書館は、建物が蔵のようになっていてオシャレで、室内も吹き抜けになっていました。約七万冊の本があるそうです。

今回、視察に行った図書館を参考にして、次回の図書館の会に参加できればと考えています。みんなも機会があれば、香美市以外の図書館を見に行ってみてください。新しい発見があると思います。



↑ →  
日高村立図書館



いの町立図書館

↓ →

